



¿Cómo Podemos Amar Verdaderamente a Nuestro Prójimo Como a Nosotros Mismos?

Febrero es, por supuesto, el mes en el que pensamos en el amor. Pero, ¿cómo podemos amar a los demás, especialmente a los más necesitados en todo el mundo? Una manera es proveer para su necesidad de llegar a ser como Jesús en el verdadero discipulado.

A veces me preguntan si DJJ hace algo para aliviar la pobreza. Mi respuesta es doble:

1. **Aquellos con los que nos asociamos** (ahora en 111 países) a menudo tienen orfanatos, escuelas, programas de alimentación y otros métodos para eliminar la pobreza en su país. Les ayudamos a ayudar a otros.

Cuanto más se conviertan en discípulos devotos, más se satisfarán las necesidades del mundo. Le recomiendo que lea el libro *¿Y si Jesús Nunca Hubiera Nacido?*, por D. James Kennedy y Jerry Newcombe, para aprender acerca de todos los fantásticos cambios que se han producido en todo el mundo gracias a los discípulos amorosos de Jesús. Estos cambios incluyen la atención médica, el cuidado de niños y ancianos, la educación, las libertades civiles, la ciencia, la economía, etc. Es un libro antiguo, pero todavía está disponible en inglés. Muchos otros como él narran esta misma verdad.

**más formación de discípulos = más ministerios compasivos
menos formación de discípulos = menos ministerios compasivos**

2. **La mayor pobreza es la pobreza espiritual eterna.** Sin Jesús, las personas están eternamente empobrecidas, y DJJ satisface esta tremenda necesidad compartiendo el Evangelio de Jesucristo.

“Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente. Este es el primero y grande mandamiento. **Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti mismo”.**
(Mateo 22: 37-39)



¡Gracias por el gran amor que exhibe al asociarse con DJJ para hacer discípulos!

Haciendo el Discipulado Posible,

Dr. Mark Alan Williams
Fundador y Presidente

Amar a los Demás con las Lecciones de DJJ

Recientemente, el obispo Hudson Bande, Embajador de DJJ que sirve en Kenia, informó esta hermosa observación sobre las lecciones de discipulado de DJJ.

“El impacto de los Viajes de Discipulado con Jesús no puede ser exagerado. Es muy práctico. El hecho de que las personas puedan estudiar la palabra de Dios por su cuenta, y luego discutir el viaje en los grupos de discípulos, hace que la lección sea muy interesante, y los discípulos están motivados a compartir con otros convirtiéndolos en hacedores de discípulos a medida que ocurre la multiplicación.

Las personas que están siendo discipuladas quieren poner en práctica lo que aprenden. **Amar a los demás y servir son algunos de los viajes discutidos. Estas lecciones son muy prácticas y transformadoras. Los discípulos ponen en práctica lo que aprenden. Prácticamente aman a los demás en el verdadero sentido de la palabra”.**



El Obispo Hudson Bande otorga un Certificado de Finalización

Materiales y traducciones

El lanzamiento en enero del Trimestre 2 del Nuevo Testamento en tres idiomas adicionales es emocionante (en la foto de la derecha).

Birmano, hindi y kirundi están ahora disponibles en el sitio web.

Por favor, continúen orando con nosotros por fondos para completar las metas de este año:

- Publicar los Trimestres 3 y 4 del Nuevo Testamento en todos los idiomas que se ofrecen actualmente.
- Producir tres idiomas adicionales en al menos dos trimestres.
- Publicar los trimestres del Antiguo Testamento en inglés, español y ruso.
- Crear otro sitio web que sirva a otro idioma nativo.

¡Una de las mejores maneras de “**hacer discípulos**” con las lecciones de DJJ es ofrecer muchos idiomas!



Formas Prácticas de Mostrar Amor a los Demás

Los discípulos están llamados a amarse unos a otros, no sólo a aquellos que nos gustan o aquellos que son fáciles de amar, sino a todas las personas. Este amor no es sólo un sentimiento, sino una elección para tratar a los demás con amabilidad, respeto y compasión. El mandamiento de amarse unos a otros se puede encontrar en toda la Biblia, incluso en Juan 13:34, donde Jesús dice: “Un mandamiento nuevo os doy: Que os améis unos a otros; como yo os he amado, que también os améis unos a otros”.

Algunas formas prácticas de amar a los demás a través de DJJ: Una de las maneras en que podemos mostrar amor a los demás es sirviéndoles. Cuando servimos a los demás, estamos poniendo sus necesidades antes que las nuestras y demostrando tangiblemente el amor de Jesús. Esto puede ser tan simple como ayudar a un vecino con una tarea o ser voluntario. En DJJ, puede servir discipulando a otros, sirviendo como Embajador de DJJ o en otros puestos de personal voluntario. DJJ está orando para que el personal se desempeñe como Director de Comunicaciones, Coordinador de Marketing, Coordinador de Administración y Coordinador de Fundaciones.

Otra forma de mostrar amor a los demás es hablando palabras amables. Nuestras palabras tienen poder, y cuando hablamos palabras de aliento y apoyo, podemos animar a otros y traer esperanza. DJJ tiene un chat en línea a través de nuestro sitio web principal que requiere que las personas estén disponibles para responder chats en vivo o responder mensajes perdidos. En este momento, hay menos de una docena al día, pero se necesita que alguien mantenga activa esa ventana de chat para recibir mensajes. ¿Es esto algo en lo que puede ayudar, usando sus palabras para guiar a otros?

Finalmente, podemos mostrar amor a los demás orando por ellos. Cuando oramos por los demás, ponemos sus necesidades ante Dios y pedimos Sus bendiciones y guía. DJJ ofrece varias maneras en que usted puede orar por el ministerio de DJJ específicamente:

1. Orar a través de la **Lista de Oración Mensual** enviada por correo electrónico y en el sitio web principal
2. Usar el **calendario mensual de oración**, con oraciones diarias y agradecimientos
3. Al orar a través de la **Actualización del Ministerio**, que usted está leyendo
4. **Oración mensual y Comité Asesor.** Este grupo requiere un compromiso de un año para reunirse para orar, a veces participando en ayunos, y también se le puede solicitar que asesore al Equipo de DJJ.

Si alguna de estas áreas de interés le interesa, o si desea información adicional, envíe un correo electrónico a service@djjministry.org. ¡Viajes de Discipulado con Jesús lo necesitan!

Jesús dijo en Lucas 10:2:

““La mies a la verdad es mucha, mas los obreros pocos; por tanto, rogad al Señor de la mies que envíe obreros a su mies”.



**El Embajador/Discipulador
Graham Foster y el Miembro
de la Junta/Discipulador
Richard Fernández**



Testimonio del Mes~Rita Onzere



Rita Onzere
Discipulador:
Obispo Hudson Bande
Embajador de DJJ

Ministerio Cristiano Internacional
Embajadores del Rey
Nairobi, Kenia

Mi nombre es Rita Onzere, soy de Nairobi, Kenia. Mi viaje favorito del Nuevo Testamento fue el Viaje 27, *El Viaje de Jesús a Berea* (Trimestre 3). Aprendí acerca de estudiar diligentemente la Biblia y ser transformado por ella.

Mi conocimiento de la Biblia ha crecido inmensamente a través de los viajes. He podido compartir las lecciones con mis colegas en el trabajo, y durante nuestros devocionales matutinos todos los jueves, podemos discutir y aprender más sobre la Palabra de Dios.

Mi viaje más desafiante fue el Viaje de Jesús al Tribunal de Cristo (Trimestre 4 del Nuevo Testamento, Viaje 51). Eventualmente, obtuve luz verde.

El obispo Hudson informa que Rita es la directora de discipulado en su iglesia, Ministerio Cristiano Internacional Embajadores del Rey (KACMI, por sus siglas en inglés). Ella es muy dedicada a su trabajo y es una excelente discipuladora.



¿Tiene alguna historia o testimonio que compartir con los demás? Nos encanta escuchar cómo las lecciones de DJJ han impactado su vida o la de aquellos que discipula.

Por favor, comparta su historia, como lo hizo Rita, para que otros puedan celebrar su crecimiento espiritual, ¡y también podría alentar a otros a comenzar su viaje de discipulado!

Vaya al sitio de DJJ, pestaña "Acerca de", y luego use la pestaña "Historias de Todo el Mundo", para encontrar el botón azul para "Compartir Su Historia". Los testimonios pasados también están ahí.



Para dar a través del sitio web vaya a djjministry.org/donate o use el código QR.

Enlaces para PayPal y donaciones de acciones en línea.

Envíe por correo a DJJ a la siguiente dirección.

